

グレフとガルチの業務提携について

2015年2月13日
有限会社グレフ

有限会社グレフ（所在地：東京都町田市／代表取締役：丸山 博幸／以下「グレフ」）は、株式会社ガルチ（所在地：東京都千代田区／代表取締役：茶谷 修／以下「ガルチ」）と、家庭用・業務用ビデオゲーム開発及び、スマートフォン向けゲーム開発において、相互間での開発業務支援を行うための業務提携に合意いたしました。

また、それに伴いまして、当社は2015年2月に本社所在地を現在の東京都町田市から東京都千代田区に移転いたします。移転の詳細につきましては別紙リリースをご参照ください。

グレフとガルチは、2006年にガルチ設立当時より今日まで、相互間での開発業務支援を行っております。2008年には両社共同開発ゲームタイトル「まもるくんは呪われてしまった！」（発売：グレフ）を発売いたしました。

グレフは、これまで日本や海外で多数の自社ブランドゲームタイトルを開発し、独立系パブリッシャー／デベロッパーとしてユーザーの皆様にご認知いただいております。ガルチは今も業務の拡大をしており、現在では他社シューティング開発スタッフも合流し、既に50人を超える気鋭デベロッパーです。

現在の大きく変化しつつあるゲーム業界の動向を踏まえ、双方の得意分野と特徴を活かし、新しいムーブメントを起こし、ゲーム業界全体に熱い炎を届け、そして新時代のゲームコンテンツをプレイヤーの皆様へ届けるべく、今回の業務提携に至りました。

今後はユーザーの皆様により魅力的なゲームソフト制作を行っていくと同時に、より充実したサービス、面白さをご提供できると確信しております。

また、両社の特徴を最大限に生かすことでしか作りえない作品を生み出すべく、両社オリジナル新ブランドを立ち上げる所存です。今後の動向にご期待ください。

以上